

わかくさ

一宮市立頼部小学校

平成21年6月

あちこちの田に水が入り、田植えが始まる季節になりました。
子どもたちは、軽快な半袖姿になり、元気いっぱいです。

先月は、気候の変化が大きく、季節外れのインフル
エンザにかかってしまったり、体調不良を訴えたり
するお子さんがみえました。これから蒸し暑い日々
が続くと思われませんが、衛生面に特に気をつけて元
気に学校生活を送ってほしいと思っています。

避難訓練(火災)をしました。 5/19(火)

今年度、初めての避難訓練を行いました。今年度から避難の合言葉が変わり、

おさない

はしらない

しゃべらない

もどらない

になりました。「なんで？」と不思議がっている子もいましたが、いっしょうけんめい
覚えようとしていました。ハンカチで口を押さえ、ほとんどの子が黙って避難する
ことができました。

学校公開期間、ご参観ありがとうございました

新しい学年になり、交流学級のメンバーも変わって、その子なりに大なり小なり緊
張して過ごしていましたが、ようやく子どもたちも自分のペースを取り戻してきま
した。お家の人が見るといつもより気持ちが高ぶってしまう子どもたちですが、昨年
より、どの子もずいぶん成長しています。ご家庭でもそんな話題が出たのではないで
しょうか。お忙しい中、学校公開期間中のご参観ありがとうございました。

6月の予定

1日(月)	読書週間(～12日)	救急救命法講習会
3日(水)	不審者避難訓練	
5日(金)	読み聞かせの会	
8日(月)	委員会	
11日(木)	内科検診	
18日(木)	セルフディフェンス講座(4年)	
22日(木)	体重測定	委員会
25日(木)	野外教育活動説明会(5年)	
30日(火)	スクールカウンセラー来校	

7月の予定

8日(水)	個人懇談会(～10日)	
14日(火)	水泳教室(～16日)	
17日(金)	終業式	
21日(火)	5年野外教育活動(～23日)	

水泳の授業が始まります

今年度も水泳の授業が始まります。水着やサンダルなど成長期の子どもたちですので、一度着せたり履かせたりしていただいて、今年も使えるか点検をお願いします。交流学級に入れていただくこととなりますので、スムーズに学習に取り組めるよう、それぞれの泳ぎの能力に合わせて顔付けの練習など、ご家庭でもしていただけるとよいと思います。

お 願 い

これから、暑い日が続き、汗もよく出るようになると思います。外出後の手洗い、うがいなどずいぶん習慣化してきましたが、ハンカチ、ティッシュの携帯はなかなかできない子もいます。毎日きれいなハンカチを持っていけるよう、ご支援お願いいたします。Tシャツの替えやタオルなど、その時々に応じて持たせていただくとよいと思います。